



Mission "à la Montfort" depuis sa propre chambre

ROME - Une belle initiative en cette période de confinement. Sept confrères indonésiens en mission dans différentes nations du monde ont réalisé une vidéo ([lien de la vidéo](#)) où ils chantent et jouent à distance mais à l'unisson le même chant de louange à la grandeur de Dieu. De plus, chacun s'exprime dans la langue parlée dans le pays de sa mission (France, Pays Bas, Nicaragua, Équateur, Philippines, Indonésie et Italie). La performance est d'une harmonie et d'une intonation exceptionnelles. Félicitations aux jeunes confrères et merci avant tout pour le message de la créativité et du "faire ensemble". Une mission "à la Montfort" même depuis la chambre ! Nous espérons que cette vidéo fera du bien non seulement aux Montfortains, mais qu'elle sera diffusée à de nombreuses personnes qui ont besoin de soutien et d'encouragement. Et qui sait si cette initiative n'inspire pas les confrères d'autres nationalités disséminées à travers le monde pour témoigner de l'Espérance qui les habite au cœur de leur confinement.

P. Marco Pasinato, SMM